

令和7年度第2回後援会総会を開催しました

12月26日（金）、島根県立江津工業高等学校後援会（会長：今井久師様 今井産業株式会社代表取締役）の本年度第2回総会を当校の会議室で開催しました。副会長の坪内涼二様（島根県議会議員）、中村中様（江津市長）をはじめ、江津市・浜田市・大田市から、企業経営者の皆様、市の教育長様、市の部長様、島根職業能力開発短期大学校長様他、多くの皆様にご出席をいただきました。また、今回は新設校を応援するための組織づくりの準備に向けて、島根県立江津高等学校教育後援会会长の河野正行様（江津市議会議員）と江津高等学校の橋本校長様にもご出席をいただきました。

議題では、新設校を応援するための組織作りについての協議が行われ、江津高等学校教育後援会様のご意向を確認しながら、組織作りに向けた話し合いを開始すること等をお認めいただきました。

続いて、当校の現況報告を行い、後援会会員企業様等のご支援によって、「おしごと体験イベント」やインターンシップ等の様々な教育活動を今年度も実施していただき、県内就職率も高くなっていること、後援会の予算を活用して地域イベントに出展し、子どもさんにものづくりの楽しさや理系の魅力を伝えていること等を報告いたしました。

仕事納めのご多用な日にも関わらず、ご出席をいただきました皆様、誠にありがとうございました。本年も大変にお世話になりました。皆様、どうぞ、良いお年をお迎えください。



次ページへ



SNSにも掲載します

